

NEWS

Zurich, le 15 mai 2024

Hirslanden reste le partenaire médical officiel de Swiss-Ski

Pour la saison 2024/2025 également, Swiss-Ski va de nouveau collaborer avec le Groupe Hirslanden pour l'accompagnement médico-sportif de ses athlètes. L'association faîtière des sports de neige suisse et Hirslanden ont scellé cette coopération en signant un nouveau contrat annuel, qui prévoit de désigner six sites de Hirslanden comme « pôles sportifs » pour Swiss-Ski.

L'orthopédie et la médecine sportive sont des compétences clés attestées du Groupe Hirslanden, comme en témoignent des offres médicales innovantes, diverses distinctions de qualité, ainsi que des partenariats médicaux à un niveau de pointe, voire professionnel. Hirslanden est ainsi responsable de l'accompagnement médico-sportif des athlètes de Swiss-Ski depuis 2021, et va le rester pour la saison des championnats du monde 2024/2025 étant donné que la collaboration se poursuit. Les plus de 300 athlètes de sports de neige bénéficient ainsi du modèle de soins intégrés du Groupe Hirslanden, à l'échelle de tout le pays.

Afin de pouvoir garantir une couverture médicale nationale pour les onze disciplines de Swiss-Ski dans chaque région de Suisse, six sites du Groupe Hirslanden vont être désignés pour Swiss-Ski comme « pôles sportifs », dont certains disposent déjà d'un « Swiss Olympic Medical Center » ou du label « Sport Medical Base approved by Swiss Olympic ». En outre, des physiothérapeutes accompagneront les athlètes de Swiss-Ski pendant les courses et mettront leurs compétences spécialisées à leur disposition.

« Ce partenariat avec Hirslanden, lancé il y a trois ans, s'est avéré aussi fructueux que prévu pour nos athlètes en ce qui concerne l'accompagnement médico-sportif. En sa qualité de partenaire médical officiel, Hirslanden a offert à Swiss-Ski de nouvelles opportunités personnelles, institutionnelles et logistiques. Nous nous réjouissons donc de pouvoir poursuivre notre coopération en cette saison de championnats du monde 2024/2025, si importante pour nos sportives et sportifs », déclare Walter Reusser, CEO Sport de Swiss-Ski.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer du Groupe Hirslanden, annonce : « Avec Swiss-Ski, c'est l'un des fleurons majeurs du sport suisse que nous avons l'immense plaisir de continuer à accompagner. L'année prochaine à nouveau, nous allons faire jouer notre grande expertise spécialisée dans le domaine de la médecine sportive, afin d'offrir aux athlètes les meilleures conditions possibles pour la saison des championnats du monde 2024/2025. »

À propos de Hirslanden

Hirslanden incarne une prise en charge sanitaire intégrée de haute qualité, responsable et efficace, choisie de manière autonome par des personnes individuelles. De la naissance jusqu'à un âge avancé, de la prévention à la guérison – à tout moment, en personne et en ligne –, le Groupe Hirslanden se concentre sur le développement du « Continuum of Care » aux côtés de partenaires privés et publics.

Hirslanden se démarque sur le marché en tant que prestataire systémique par une qualité médicale et de service haut de gamme, garantie par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des

NEWS

équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le Groupe Hirslanden comprend 17 cliniques dans 10 cantons, dont beaucoup disposent d'un service d'urgence. Il exploite 5 centres de chirurgie ambulatoire, 19 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Au 31 mars 2023, le groupe comptait 2 886 médecins partenaires et 11 102 collaborateurs, dont 560 médecins employés. Hirslanden est le plus important réseau médical en Suisse. Au cours de l'exercice 2022 / 23, le groupe a traité 111 107 patientes et patients stationnaires sur 465 105 jours de soins. La patientèle se compose de 51,7 % de patientes et patients assurés en division commune, 27,5 % en division semi-privée et 20,8 % en division privée. Né en 1990 de la fusion de plusieurs cliniques, le Groupe Hirslanden fait aujourd'hui partie de Mediclinic Group.